
Ordre du jour du mardi 28 novembre 2023 

EN PRÉSENCE DE : 
Justine Grenier, présidente 
Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 
Maika Assels, vice-présidente aux communications 
Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  
Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  
Jacob Saumure, conseiller  
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  
Samathan Zavaro, vice-présidente aux affaires académiques 
 
ABSENCE DE : 
Thomas Guillemette, vice-président aux affaires externes  
 
Rencontre AED 

1. Ouverture de la reunion 

À 16h07, Thomas Cazelais Turcotte propose l’ouverture de la réunion et Léa-Kim 

Jackson appuie. 

 

2. Reconnaissance des terres 

L’Association des étudiantes et étudiants en droit civil d’Ottawa (ci-après AED) 

reconnaît que ses bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation 

algonquine Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED 

reconnaît que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin 

hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue 

tradition d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique 

territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de 

notre nation hôte.   

Mathis Larochelle effectue la lecture. 

 



3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Mathis Larochelle propose la lecture et l’adoption de l’ordre du jour et Thomas 

Cazelais Turcotte appuie. 

 

4. Adoption du procès-verbal du 14 novembre 2023 

Thomas Cazelais Turcotte propose l’adoption du PV du 14 novembre 2023 et 

Mathis Larochelle appuie. 

 

5. Adoption du procès-verbal du 21novembre 2023 

Mathis Larochelle propose l’adoption du PV du 14 novembre 2023 et Thomas 

Cazelais Turcotte appuie. 

 

6. Tour de table 

Justine Grenier, présidente 
Il y a le concours de débat ce jeudi. Il y a 8 équipes même s’il y a eu un désistement. 
Elle prévoit être « full house ». C’est à 16h, nous les encourageons à venir. Justine 
Grenier propose l’ouverture huis clos à 17h06, Léa-Kim Jackson appuie. La 
fermeture du huis clos à lieu vers 17h07 et c’est appuyé par Léa-Kim Jackson.  
 
Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 
Le party risque d’être annulé. Il préfère annuler le party que d’avoir personne. Il a 
déjà fait le revenu prévu pour la session, il pense à faire une nouvelle activité. Il 
fera un sondage pour avoir une meilleure idée. Le bal va très bien, il a établi le 
thème : Hollywood, tapis rouge, « FTX stars ». Les réservations ont été faites, il est 
vraiment d’avance et il commence à avoir les prix. Il aimerait débuter les 
inscriptions en février et offrir une possibilité de deux paiements. Ce serait plate 
d’empêcher les gens à accéder au bal à cause de questions monétaires. 
 
Maika Assels, vice-présidente aux communications 
Le podcast avec les clubs en collaboration avec Jurivision et Rivercast Média 
avance bien, ils devront sortir en janvier 2024. 
 
Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  



Ouverture d’un huis clos à 16h22 fermeture à 16h38. 
 
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  
En ce qui concerne le tournoi de futsal, il propose que l’AED donne le 150$ récolté 
à un organisme de la région. 
 
Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  
En ce moment, il reçoit beaucoup de demandes de remboursement. 
 
Jacob Saumure, conseiller  
En ce qui concerne FTX merch, les bons de commande sont revenus et on va 
rembourser. Nous allons faire une perte, les gens sont tannées et nous les 
comprenons. Nous avons déjà étiré la patience des gens. La majorité des 
commandes ont été distribués. Il tente de réparer la mal organisation de l’équipe 
FTX merch de l’an dernier. On commande la merch des finissant.es bientôt. Nous 
allons faire des nouvelles matrices. 
 
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  
Ça avance bien, le portrait de la diversité a reçu beaucoup d’applications. Elle va 
gérer ce dossier en janvier 2024. Elle tente de trouver la salle et de l’organiser mais 
la date c’est compliqué, elle n’a pas eu de fin de semaines. Elle va la faire lors de 
la semaine du tournoi de futsal, soit en janvier. Il y aura 3 équipes de Common Law 
et 3 équipes de droit civil. 
 
Samathan Zavaro, vice-présidente aux affaires académiques 
Elle n’a pas trop de problèmes, les 1re années sont stressés. Il y a une rencontre avec 
les mentors et ils n’ont pas eu de questions. De plus, elle a rencontré les 
représentants de blocs. En ce qui concerne DRC 3500, il y a des problèmes internes 
de la faculté, mais ce n’est pas relié à son mandat. La faculté travaille sur un 
formulaire avec des instructions puisque les professeur.es ne savent pas quoi faire 
et ont un mode de fonctionnement différent de chacun.e.  
 

7. Retour sur tournoi de volley  

La musique était bonne, les gens ont adoré ça. Merci à tous pour la participation, 

c’était bien organisé. Il y avait des belles photos. Thomas Cazelais Turcotte propose 

de créer une banque de photographes et de leur offrir un petit cadeau de 

remerciement à chaque fois (ex : carte-cadeau, événement gratuit, passe de party). 

 

8. Journée carrière 



Justine Grenier a parlé avec Chelsea Paradis, le plan devrait être prêt pour 16h. 

Justine Grenier a envoyé un message à Chelsea Paradis, pas de réponse. Nous 

pouvons arriver vers 9h pour aider, nous avons besoin de 1 ou 2 personnes pour 

placer les tables et acceuillir les avocat.es. Il y aura de la nourriture pour le déjeuner 

des avocat.es. Vers 11h30, nous procéderons à la distribution des boîtes à lunch 

pour diner.  

 

Nous prenons une pause de la réunion à 17h21 et reprenons à 17h29. 

 

9. Financement étudiant.es participant au colloque FEDQ 

Est-ce qu’on veut donner un montant aux étudiant.es participants à la FEDQ? La 

réponse est oui. Nous en reparlerons lorsqu’on aura plus de détails sur le nombre 

de participant.es de l’Université d’Ottawa.  

 

10. Varia 

Party 

Le party de la semaine a été annulé. Mathis Larochelle avait contacté Shawn, le 

propriétaire des bars, et il avait accepté de nous laisser aller au Room 104 incluant 

une consommation gratuite. Thomas Cazelais Turcotte et Mathis Larochelle iront 

peut être faire un tour.  

 

Denis Nadeau 



Nous allons le rencontrer avec les doyens mardi prochain lors de son dernier cours. 

Il y aura une carte au bureau de l’AED pour que les étudiant.es la signe. Le cours 

se donne au FTX 135. Il faut être à la 15h40. 

 

11. Fermeture de la réunion 

À 17h43, la fermeture de la réunion est proposée par Mathis Larochelle et appuyé 

par Thomas Cazelais Turcotte.  

 

 
Bonne semaine ! 
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